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der Abgeordneten Egg, Dr. Reinhart, Dr. Lenzi, Weinberger, 

Wanda Brunner 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Schulbauten in Tirol. 

Den in letzten Jahren steigenden Schülerzahlen, auch den 

Erfordernissen einer zeitgemäßen schulischen Ausbildung für 

die österreichische Jugend Rechnung tragend, wurde in den ver-

gangenen Jahren eine beachtliche Anzahl von Schulbauten in 

Tirol projektiert und errichtet. Trotzdem gibt es noch eine 

Reihe von Vorhaben, deren Verwirklichung für die schulische 

Versorgung Tirols von Bedeutung ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

Anfrage 

1) Welche Schulen des allgemein bildenden Schulwesens und welche 

Schulen auf den berufsbildenden Sektor sind derzeit für Tirol 

im Planungsstadium? 

2) Ist damit zu rechnen, daß im Budget jahr 1980 Bauvorhaben 

im Bereiche der Bundesschulen begonnen bzw. abgeschlossen 

werden? 

3) Bis wann ist mit der Fertigstellung des Neubaues Schule 

für Skisportler in Stams, der Neuerrichtung samt Neubau für 
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eine HTLBA in Lienz der HTL in Jenbach und der HT41in Imst sowie 

in Landeck zu rechnen. 
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